



„Dorfputzete“ in Bilten

Das Glarnerland ist schön, dies ist erwiesen und allgemein bekannt. Das Lehrerteam Bilten entschied sich daher auch in diesem Jahr wieder, diese Schönheit zu stärken. So stand am Mittwoch, 28. März 2012, nicht addieren, Vokabeln büffeln, stricken und vieles mehr auf dem Stundenplan:

Vielmehr sammelten die Kinder der Schule Bilten im Dorf Abfall und trugen diesen anschliessend beim Schulhaus zusammen. Die Grösse des Müllbergs hinterliess viele zufriedene Gesichter, die mit den schönen Dorfgärten um die Wette strahlten.

